

Quand on aime, on ne compte pas : « 330 ». C'est le nombre de militaires britanniques fusillés par leurs camarades entre 1914 et 1918. Mais combien de soldats australiens sont dans le même cas ?

01-01-2017

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 330 ». C'est le nombre de militaires britanniques condamnés à mort par la justice militaire de leur pays et fusillés entre 1914 et 1918. Mais combien de soldats australiens sont dans le même cas ?

-

Réponse : aucun

-

Au cours de la Première Guerre mondiale, les tribunaux militaires des armées belligérantes ont eu à juger des crimes de droit commun commis par des militaires, des refus d'obéissance, des actes contraires aux lois de la guerre et des cas de désertion.

-

Dans l'armée britannique, on dénombre 330 exécutions à ces titres divers.

-

C'est deux fois moins que dans les rangs français et italiens.

-

En revanche, aucun soldat australien n'a fini devant un peloton d'exécution de son pays.